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千 企 万 众 评 科 长
2023年度优秀科长风采第六期

新华社北京4月9日电 中共中
央总书记 ʩ国家主席 ʩ中央军委主
席习近平近日给Ž猎鹰突击队 ž全
体 队 员 回 信 ，对 他 们 予 以 亲 切
勉励ʪ

习近平在回信中表示 ，我至今
还清晰地记得 1 0 年前向你们授旗
时的情景 ʪ得知1 0年来你们坚定举

旗铸魂 ，苦练特战本领 ，很好完成
了担负的任务，我感到很高兴ʪ

习近平强调 ，特战部队肩负特
殊使命 ，必须政治和军事都特别过
硬ʪ希望你们再接再厉，不断锤炼忠
诚品格，加强实战化针对性训练，发
扬一不怕苦ʩ二不怕死战斗精神，努
力锻造世界一流反恐特战劲旅 ，时

刻准备为党和人民再立新功ʪ
Ž猎鹰突击队 ž是国家级反 恐

拳头部队ʪ2 0 1 4年4月 ，习近平亲自
向 这支部 队 授 旗 ，并 作 出重要指
示ʪ1 0年来 ，该部队牢记统帅嘱托 ，
忠诚 履职尽 责 ，出 色 完 成 反 恐 维
稳 ʩ联演联训 ʩ重大活动安保等 一
系列任务 ，在国际特种兵比武竞赛

中获得2 0多项冠军 ，被中央军委表
彰为Ž全军备战标兵单位ž，先后有
7人次获得全国全军表彰 ，1 0人次
荣立一等功 ʩ1 7人次荣立二等功 ʪ
近日 ，Ž猎鹰突击队ž全体队员给习
主席写信 ，汇报部队建设和遂行任
务情况 ，表达当好反恐拳头 ʩ坚决
履行使命的信念和决心ʪ

习近平回信勉励Ā猎鹰突击队ā全体队员

努力锻造世界一流反恐特战劲旅

时刻准备为党和人民再立新功

花团锦簇入画来
日前，落日余晖下的小黄山公园，粉紫色的花朵铺满了地面，形成一片绚丽的花海，增添了春季的生机

与色彩Ǒ
融媒体首席记者 陈昂 通讯员 王涛 摄

Ž原先我们审一台货车需要从最
东边的检测站跑到最西边的政务服务
大厅，一个来回就是七八十公里的路
程ʪ万一材料不齐，还要跑几个来回，
耗费了大量的时间ʪ现在市交通局搞
了这个Ż一站办结ż窗口，我们不出检
测站门就能办完所有的年审业务，真
是太方便了ʪž在蚌埠市大东机动车检
测有限公司，车主王先生只花了一个
多小时，就轻松办好了车辆年审业务，

流程更优化，车主少跑腿ʪ2023
年，围绕为民办实事ʩ为企优环境，我
市交通部门大力推动搭建一站式营运
货车道路运输证年审服务平台ʪ作为
市交通运输局综合运输科科长，李娟
带领市运管中心相关部门多次深入机

动车检测站ʩ政务大厅窗口进行调研，
并与公安交管部门多次对接，选取市
区4家机动车检测站，在检测站服务大
厅内设置1-2个营运货车道路运输证
审验窗口（交通窗口），优化服务流程，
实现货车年审Ž一站办结ž，解决道路
运输企业ʩ货车经营车主道路运输证
审验Ž办一件事，进多个门ž问题ʪ通过
这一改革，平均节省业户年审往返路
程30公里，节约费用50元，平均节省年
审时间4小时，大大减轻了业户负担ʪ
Ž一站办结ž窗口2023年3月15日上线
以来，累计完成一站式年审的营运货
车达4500余台，获得了广大货车司机
与货运企业的一致好评ʪ

交通运输行业是服务社会快速运
转ʩ畅通国内大循环的重要保障，肩负
综合运输保通保畅ʩ交通出行快捷直达
重要使命ʪ综合运输科承担道路ʩ水路

运输市场监管工作，是推进全市交通运
输业秩序化健康发展的重要力量ʪ在市
交通运输局综合运输科科长的岗位上，
同时作为一名基层党支部书记，李娟坚
持发挥党建引领带动作用，深度融合服
务民生ʩ抓安全ʩ促发展的工作理念，有
效结合全市交通运输实际，广泛推广运
用货车一站式年审Ž优质新模式ž，助推
交通运输企业综合转型发展，以实际行
动推动交通运输民生服务提质增效，有
力推动交通系统Ž办的事ž成为群众Ž盼
的事žʪ

自打蚌怀医疗定制公交专线开
通，家住怀远县城的赵女士再也不用
为就医问题发愁了ʪ赵女士的母亲需
要每月定期前往蚌埠医科大学第一附
属医院复诊，以往总是乘坐城际公交
到达市长途汽车中心站后，再转乘车
辆前往医院ʪŽ如今这专线开通了，从

家门口就能坐上车直达医院，省去了
来回周转的不便，给咱们就医带来了
真正的便利ʪž赵女士感慨，希望这样
的贴近民心的线路越开越多ʪ

群众的满意，是李娟工作的动力
所在ʪ在李娟和同事们的努力下，全市
交通运输系统不断推出新的服务模式
和产品，已开通Ž蚌埠医疗定制专线ž，
沿途串联市县共计8家医院，实现精准
Ž点对点ž服务ʪ市汽运集团在市区具
备条件的区域设立了客运车辆停靠
点，增设大学城ʩ职教园区等4处客运
停靠点，更好地服务站点周边学生ʩ群
众的便捷出行需求ʪ

在助力企业降本减负ʩ保通保畅
方面，李娟大力推进政策落实，梳理
现行政策，督促交通系统各相关部门
严格落实交通运输领域各项降本增
效政策ʪ （下转02版）

李娟：

让交通Ā办的事ā成为群众Ā盼的事ā

蚌报融媒体记者 李景

本 报 讯（ 融 媒 体 记 者
李 扬）4月 9日上午 ，市委书记
黄晓武 ，市委副书记 ʩ市长马
军率蚌埠市党政代表团赴浙
江 省 绍 兴 市 学 习 考 察 ʪ绍 兴
市委书记温暖 ，市委副书记 ʩ
市 长 施 惠 芳 陪 同 ʪ绍 兴 市 领
导 谭志桂 ʩ丁 如 兴 ʩ马 国 灿 ，
市 政 府 秘 书 长 王 永 明 ；蚌 埠
市领导倪建胜 ʩ马天奇 ʩ郭家
满 ʩ葛锐 ʩ吴永彬 ʩ张铭 ʩ潘君
齐参加活动 ʪ

在 绍 兴 期 间 ，市 党 政 代
表 团 首 先 参 观 考 察 了 大 禹
陵 ，高 度 评 价 了 绍 兴 深 度 挖
掘 大 禹 文 化 取 得 的 成 绩 ʪ黄
晓 武 说 ，大 禹 以 其 疏 导 洪 患
的 卓 越 功 勋 而 赢 得 后 世 景
仰 ，是中华民族的治水英雄 ʪ
蚌埠作为大禹Ž劈山导淮ž之
地 ，诞 生 过Ž三 过 家 门 而 不
入 žŽ禹 会诸侯 于 涂 山 ，执玉
帛 者 万 国 žŽ夏 之 兴 也 以 涂
山ž等历史故事 ʪ我们要认真
学 习 绍 兴 市 的 成 功 经 验 ，高
标准高质量建设好禹会村国
家 考 古 遗址公 园 ，进 一 步 加
强 大 禹 文 化 研 究 ，共 同 传 承
弘扬好大禹精神 ʪ

近 年 来 ，绍 兴 通 过 系 统
立 体 有 序 开 发 ，在 全 市 区 域
内 保 护 利 用 阳 明 文 化 遗址 ，
向全世界的阳明文化爱好者
提 供 了 一 个 参 观 学 习 的Ž阳
明文化综合体žʪ蚌埠市党政
代 表 团 来 到 阳 明 故 里 ，深 入
了 解 特 色 文 化 街 区 建 设 ʩ文
化 遗址保 护 利 用 等 情 况 ，对
绍 兴 市 做 精 心 学 圣 地 文 章 ʩ
打响阳明文化品牌的做法和
成 效 表 示 高 度 赞 赏 ʪ黄 晓 武
指出 ，我 们 要 认 真 借 鉴 绍 兴
经 验 做 法 ，充 分 发 挥 文 化 资
源 优 势 ，在 城 乡 建 设中加 强
历 史 文 化 保 护 传 承 ，统 筹 好
历 史 文 物 保 护 和 活 化 利 用 ，
加强历史文化街区保护开发
利 用 ，让中国 蚌 埠 古 民 居 博
览园等文化名片更加耀眼 ʪ

黄 晓 武 在 学 习 考 察 中
说 ，绍 兴 是 国 家 历 史 文 化 名
城 ，作 为治水 英 雄 大 禹 的 陵
寝之地 ，每 年 的 农 历 谷 雨 时
节都会举行国家级祭祀活动
大禹祭典 ，与蚌埠文脉相通 ʪ
希 望 两 地 加 强 区 域 联 动 ，谋
划 推 出 更 多 文 旅 活 动 ʩ精 品
线 路 ，在 携 手 推 进 文 旅 融 合
高质量 发 展 的 基 础 上 ，进 一
步 深 化 拓 展 产 业 ʩ民 生 等 各
领域合作对接 ，更好助力长三角高质量一体化发展 ʪ我们要深入学习贯
彻习近平文化思想 ，充分学习借鉴绍兴在文物保护利用 ʩ文化产业发展
等方面的典型经验 ，坚定文化自信 ，坚持守正创新 ，自觉抓好历史文化保
护传承和利用 ，促进文旅深度融合发展 ，加快建设繁荣兴盛的文化强市 ʪ

温暖代表绍兴市委 ʩ市政府对蚌埠市党政代表团一行表示诚挚欢
迎 ʪ他表示 ，蚌埠历史文化底蕴深厚 ，交通区位优势明显 ，近年来经济社
会发展及文化强市建设取得了显著成效 ʪ希望两地进一步加强对接 ʩ互
学互鉴 ，在大禹文化研究 ʩ文旅融合 ʩ产业对接等方面不断深化合作 ，共
创两地交流交往新局面 ，携手推动高质量发展取得新成效 ʪ
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蚌埠民用机场规模初显

力 争 年 底 全 部 建 成

02版

4月1日起

灵 活 就 业 人 员

可缴存使用住房公积金
03版

05版

透视2024年首季中国经济


	01-PDF 版面

